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* Новости ДСК

СУ-15, 
спасибо!

Свыше 20 тысяч человек 
проживает в квартале 
«Академический-Г», но вот 
с объектами соцкультбыта 
в этом микрорайоне пока 
нелегко. До прошлой неде
ли здесь функционирова
ла одна булочная на ул. 
Акад. Постовского да лет
ний молочный киоск.

Трудно сказать, сколько 
ожидать строительства ма
газинов на пустыре улиц 
Амундсена и Бардина, а 
вот на ул. Волгоградской 
уже начал действовать 
большой магазин, сданный 
в канун Первомая СУ-15.

В прошедшие пятницу, 
субботу и воскресенье про
дуктовый магазин был пе
реполнен. В новом уни
версаме есть весь комплекс 
необходимых продуктов.

Спасибо, СУ-151

Штукатур СУ-7 Галина 
Михайловна Толочная два
дцатый год работает в уп
равлении, пришла она на 
Строительную площадку 
сразу после окончания 
ГПТУ.

Ответственность, высокий 
профессионализм отличают 
Г алину Михайловну То- 
лочную. Товарищи по ра
боте вторично выдвинули ее 
кандидатуру в депутаты 
Кировского Совета народ
ных депутатов.

НА СНИМКЕ; штука 
тур СУ-7 Г. М. Толочная.

Фото В. Калимасова.

* Монтаж — горячая

ДА, понедельник — 
день тяжелый. И 

как бы ни хотелось, 
а - народную мудрость 

опровергнуть трудно. 
Особенно нелегким этот 
день оказался для двух 
монтажных бригад СУ-28, 
специализирующихся на 
монтаже новой серии 
137С, и их бригадиров— 
Анатолия Самарина и 
Владимира Конова.

День выдался труд
ным по многим причи
нам: и потому, что, наби
рая силу и мощь, освое
ние4 домов новой серии 
дается еще нелегко, и 
потому, что в прошедший 
понедельник обе бригады, 
по существу, простаива- 
ти: одна из-за отсутствия 
гипсовых перегородок, 
другая, а это бригада 
В. Конова, — вообще 
повисли между небом 
и землей — не могут 
уйти с дома № 61, там 
задерживает крыша, а на 
доме № 1А только фун
дамент голый торчит — 
«Строймеханизация № 2»

УКРУПНЕНН Ы И 
комплексный кол
лектив Н. Захаро
вой из СУ-15 стал пер

вой бригадой нового типа 
в комбинате. Потому да
леко не преувеличением 
будет сказать, что от его 
успешной работы во мно
гом зависит организация 
подобных бригад в других 
подразделениях. А это в 
свою очередь повлечет за 
собой дальнейшее разви
тие коллективного подря-

ТОЧКа Ч1ин1и1и«ии1ииии1нтннп

ПОНЕДЕЛЬНИК ДЕНЬ ТЯЖЕЛЫЙ
обещает кран в среду или 
четверг поставить.

А тут еще съемки 
Свердловского телеви
дения нагрянули: телеав- 
.тобусы, микрофоны, ре
петиции, повторы съе
мок. Надо отметить, что 
ленинградская серия до
мов 137С не обижена 
вниманием. О ней пишут 
газеты, и вот в начале 
июня мы увидели теле
визионную передачу «Ак
туальный репортаж», ко
торую готовит журналист 
Н. Порсев. Не случайно 
для разговора перед те
лекамерами сюда были 
приглашены руководи
тели ДСК, завода КПД, 
представители треста 
«Строймеханизция № 2». 
бригадиры А. Самарин и 
В. Конов. Беседуя с уча
стниками будущей теле
передачи, стало ясно, что

да, упрочение его позиций * „
на стройплощадках ДСК. ПЭ ПУСКОВЫХ Объектах <пипипнп1ИП1

Сегодня бригада Н. За- • 1
харовой на хорошем счету. 
Все ее звенья трудятся 
слаженно, стабильно. Пол-
ным ходом идет отделка 
9-этажного дома «Сельхоз
техники» по ул. Белин
ского. Но есть немало 
причин, мешающих ус
пешной работе коллекти
ва. Первая и самая основ
ная из них — это «палки 
в колеса» (иначе не на- 

все актуальные вопро
сы налицо: заводу КПД 
еще предстоит серьезно 
попотеть над организа
цией рейсо-комплектов, 
ес,ть замечания техноло
гического порядка — к 
примеру, много времени 
отнимает у монтажников 
устройство слаботочной 
разводки, неритмично 
работает завод гипсовых 
изделий, нерасторопен и 
трест «СМ-2», — срочно 
нужны краны для домов 
№ 1А и Б.

В перерывах между 
съемками удалось пого
ворить с бригадирами.

Анатолий Самарии:
— Бригада в количест

ве 24 человек, поделив
шись на звенья, одно
временно ведет сборку 
двух домов — 1В и 1Г. 
Сейчас, как видите, мы

Палки в колеса
зовешь!) со стороны смеж
ников - нулевиков СУ-29.

Плотники приступили к 
работам на объекте до
вольно давно — 1 апреля. 
Тот же срок был реален 
и для начала штукатурных 

остановились на восьмом 
и пятнадцатом этажах. 
Что тормозит? Плохо по
ступают плиты перекры
тий, а гипсовых перего
родок вообще нет. Я 
третий год бригадирст
вую, а ведь это мощная, 
бывшая палевская брига
да, не люди, а орлы, ра
ботать же нам приходит
ся в полсилы.

Монтажники Захар 
Шафиев, мой брат 'Ва
лентин СамариИ, Анато
лий Шуров, Юрий Ру
мянцев, член КПСС Ан
дрей Булатов — костяк 
бригады, ее лучшие 
представители.

Владимир Конов про
должает:

— Мои ребята в ма
стерстве тоже не усту
пят. Отлично знают свое 

работ, однако СУ-29 не 
подготовило к тому време
ни теплотрассу. Штукату
ры пришли на объект на 
двадцать дней позднее, так 
как нулевики уверяли 
отделочников^ что имен
но к 20 апреля в дом бу
дет пущено тепло. Замечу, 
кстати, что работы нуле
вого цикла не завершены 
и по сей день. Не надеясь 
больше на обещания смеж
ников, бригада сделала 
временную теплотрассу.

Тогда нулевики и вовсе 
решили «отдохнуть», а 
чтобы видимость работы 
сохранялась, — пооткры
вали колодцы вокруг дома, 
вновь пообещав отделоч
никам, что это лишь на 
день-два. Обещанного, как 
говорится, три года ждут, 
а прошло пока только три 
недели — непонятно, по- 

•чему отделочники возму
щаются?! То и дело поми
нают они какой-то комп
лексный нуль, о котором 
в СУ-29, по-видимому, и 
памяти не сохранилось...

На доме «Сельхозтехни
ки» висит плакат, инфор
мирующий о том. что это 
показательный объект по 
технике безопасности.

— Со стороны бригады 
Н. Захаровой нарушений 
техники безопасности 
нет, — заметила мастер 
участка Ф. Карманова. — 
А вот нулевики понимают 
ТБ очень своеобразно. Ве
роятно, они решили сде
лать объект показатель
ным наоборот, т. е. таким, 
чтобы все видели, как не 

дело звеньевые Николай 
Медведев и Геннадий 
Горохов, сварщик Борис 
Коршунов, коммунисты, 
монтажники Владимир 
Меньших и Василий Ва
ганов. Сейчас с предсе-, 
дателем совета бригады 
Геннадием Гороховым 
думаем организовать пар- 
тийно-комсомольс кую 
группу. В бригаде есть 
комсомольцы, три члена 
партии.

РАЗГОВОР с бри
гадирами пришлось 
закончить, их 
пригласили на телесъем

ку, но в заключение ре
портажа хотелось бы ска
зать еще пару слов об 
этих двух коллективах, 
пионерах освоения 137-й 
серии. Показательно, что 
обе бригады в своем 
подразделении перешли 

надо работать.
Временная теплотрас

са, перекопанная террито
рия, открытые колодцы- 
конечно же, все это очень 
мешает отделочникам, 
значительно тормозит их 
работу. Хотя бригада тру
дится без отставания, в 
соответствии с графиком, 
заслуга в этом лишь са
мого коллектива, его спо
собности в нужный момент 
мобилизовать внутренние 
резервы. Внешние же фак
торы лишь тормозят дело. 
Речь идет и о скверном 
монтаже — немало пре
тензий у отделочников к 
бригаде А. Захарова из 
СУ-27, не радует их и 
продукция первого кон
вейера завода ЖБИ нм. 
Ленинского комсомола.

— Перетираем букваль 
но все потолки, — расска
зывала бригадир Н. За
харова. — Нет ни одного 
по-настоящему качествен 
ного изделия.

КО Л Л Е К Т 
НЫИ подряд 
можен лишь 

слаженной работе 

И В 
воз- 
при 

всех
звеньев строительной це
почки, в противном случае 
хорошее, нужное дело 
может обернуться «гово
рильней», остаться лишь 
на словах и в бумагах. На 
примере дома по ул. Бе
линского наглядно виден 
вред, нанесенный безот
ветственностью смежни 
ков. Нужно, чтобы это не 
повторилось на следую
щем объекте.

А. АНДРЕЕВА.

1п1ниппп111пнип1тп111пниг

на коллективный подряд, 
участвуют в почине се
верских трубников «Тру
довой и общественной 
дисциплине — гарантию 
коллектива». В бригаде 
А. Самарина в январе 
был один прогул, а у В. 
Конова вот уже в течение 
двух лет нет ни одного 
серьезного нарушения. 
Жаль только, что в бы
товых городках монтаж
ников нет ни одного 
планшета, рассказыва
ющего об этой важной 
инициативе. И хотелось, 
чтобы сбылись желания 
Анатолия Самарина и 
Владимира Конова — по- 
меньше таких трудных 
понедельников, поболь
ше обычных трудовых, 
напряженных дней, ког
да у монтажников на 
площадку ‘будут посту
пать изделия ритмично, 
хорошего качества, тог
да и телевизионные 
съемки будут праздни
ками.

В. ВЯТКИН.
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* Резонанс
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КОНКУРС ПРОДОЛЖАЕТСЯ

* Коллективному подряду — 

высокую эффективность!

По результатам внедрения

Под рубрикой «Твой лич
ный вклад в пятилетку» в 
газете «Свердловский стро
итель» и «Вечерний Сверд
ловск» в марте и мае этого 
года были опубликованы 
материалы «Срочно нужна 
идея!» и «Сколько стоит 
идея». Они были посвящены 
одной проблеме: как
Свердловскому домострои
тельному комбинату выпол
нить план по услугам насе
лению в 850 тысяч рублей, 
запланированный на этот 
год.

На прошлой неделе око
ло двух часов жюри во гла
ве с главным инженером 
ДСК Л. И. Гороховским ши
роко обсуждало все идеи и 
предложения, поступившие 
от работников ДСК и сверд
ловчан в ходе объявленно
го через печать откры
того конкурса.

Прежде чем рассказать о 
центральном предложении, 
которому присуждено пер
вое место, несколько слов 
общих, но принципиально 
важных. К примеру, домо
строители Белоруссии име
ют план по услугам один— 
строить дома для населе
ния, т. к. строительство жи
лья оформляется протоко- 
лом-заказом.

Руководство домострои
тельного комбината, состав
ляя план мероприятий по 
оказанию услуг, планирует 
издать приказ, по которому 
план по услугам населению 
будет касаться обоих заво
дов—ЖБИ и КПД, ЖКК, 
УПТК и девяти строитель
ных управлений, в которых 
придется создавать специа
лизированные звенья по 
оказанию платных услуг.

Жюри познакомилось с 
проектной разработкой (ав
торы Г. С. Юрочкин, Ю. В. 
Брюхов и А. А. Волынский) 
секции кооперативного га
ража на 200 мест. Секция 
автономна, поэтому ее 
можно ставить одну, можно 
друг за другом. Размеры 
одного бокса 6X3X2,5 мет
ра, все изделия стандарт
ные, т. е. это продукция за
вода ЖБИ им. Ленинского 
комсомола. Одна секция за
нимает площадь 75 на 40 
метров, поэтому на крыше 
гаражей возможно устрой
ство спортивных площадок. 
Гфедполагаемая стоимость 
для владельца гаража — 
около 3 тысяч рублей. Ори
ентировочно первые три 
секции планируется поста
вить в «Комсомольском» 
(Кировский район), на пив
заводе (Чкаловский район) 
и в квартале «Лесопарко
вый» (Ленинский район). 
Думаю, что в скорейшем 
строительстве этих трех экс
периментальных коопера
тивных гаражей заинтересо
ван не только домострои
тельный комбинат, но гор
исполком со службами, от 
оперативности которых за
висит немало.

В план мероприятий жю
ри решило включить и 
строительство садовых до
миков по опыту белорус
ских строителей. ДСК заин
тересован в строительстве 
не единичного домика, а в 
выполнении крупного зака
за на строительство цело
го садового кооператива. 
Например, принят заказ от 
организации, имеющей зе
мельный участок, а полу
чает спланированную тер
риторию, где есть дорога, 
водопровод и 70 крупнопа

нельных домиков, в двух- 
трех вариантах, как по пла
нировке, так и по внешней 
цветовой отделке в «деко
ре», внутреннее устройство 
домиков остается за коопе
ративом.

Обсуждены и перспектив
ные идеи, не в смысле 
удачные по решению, а в 
смысле временном. Домо- 
строителыяый комбинат мог 
бы принимать заказы на 
строительство крупнопа
нельных жилых домов, двух
этажных коттеджей (дачные 
кооперативы), подобные до
ма ДСК уже возводил в 
подшефном совхозе.

Среди обсужденных были 
и предложения по строи
тельству коллективных ово
щехранилищ, сдаче под 
аренду гаражей и т. д.

Был затронут и такой 
волнующий всех строите
лей и горожан вопрос, как 
строительство домов по за
казам. Такой дом, где от
делка (обои, кафельная 
плитка и полы) производи
лась по желанию будущих 
новоселов, пока сделан 
один — в Опалихе (квартал 
«Заречный»), в этом году 
домостроители силами СУ-7 
возводят еще четыре дома. 
В перспективе — расшире
ние такого вида услуги, ведь 
только один дом в Опали
хе, а в нем отделывалось 
по заказам всего восемь 
этажей, принес комбинату 
35 тысяч рублей по статье 
«услуги».

Не менее остро стоит во
прос и о ремонте квартир. 
Вопрос не только острый, 
но и сложный, и первый шаг 
следует сделать по ремон
ту квартир самих строите
лей и жилого фонда домо
строительного комбината.

Отходы строительного 
производства — это тоже 
целая проблема. Решено, 
начиная с микрорайона мас
совой застройки «Синие 
Камни», осуществлять сбор 
стройматериалов и продажу 
их через магазин «Юный 
техник».

И последнее, о чем сле
дует сказать, — это идея 
свердловчанина, техника-
строителя Г. Г. Еремина, 
предложившего создать
хозрасчетное предприятие 
«Сервис-быт». Да, в наше 
время, когда создаются ко
оперативы в сфере торгов
ли и быта, возможен и 
такой строительный ко
оператив. Свердловский 
домостроительный комби
нат, который в ближайшее 
время станет объединени
ем, может иметь в качест
ве субподрядчика и «Сер
вис-быт», только Г. Г. Ере
мину предстоит организо
вать его, зарегистрировать 
и заиметь счет в банке.

Возможно, читателям на
скучил этот несколько спе
цифический рассказ о пер
вом заседании жюри, хотя 
проходил он довольно-таки 
живо и интересно. Несмотря 
на большое количество от
павших идей и предложе
ний, домостроители опреде
лили основное направле
ние по указанию услуг го
рожанам. Конкурс решено 
продолжить, а по принятым 
идеям названы исполните
ли. И сегодня очень важно, 
чтобы задумки свердлов
ских домостроителей нашли 
деловую поддержку у ра
ботников Главсредуралстроя 
и руководителей города.

В. ВЯТКИН.

Знакомьтесь — на снимке машинист экскаватора 
комсомолец Александр Еременко. Г од назад, после 
службы в рядах Советской Армии, пришел он в новое 
подразделение ДСК — СУ-34, Сразу активно включил
ся в общественную работу, его знают как хорошего, 
добросовестного специалиста.

Недавно коллектив СУ-34 впервые выдвинул кандида
та в депутаты Кировского районного Совета народных 
депутатов. Им стал комсомолец А. Еременко. Товарищи 
по работе оказали Александру большое доверие и уве
рены. что он его оправдает.

Фото В. Калимасова.

* Народный контрольОТЧЕТ В ПОЛУПУСТОМ ЗАЛЕ
— В комбинате избра

но 17 групп и 85 постов 
народного контроля, где 
работает более 450 дозор
ных. Группы н посты на
правляют свои усилия на 
качество изделий и строи
тельно - монтажных работ, 
соблюдение трудовой дис
циплины, сокращение 
сроков строительства, эф
фективное использование 
машин и механизмов, на 
совершенствование конт
роля за бережливостью и 
рациональным расходова
нием материалов, топлив- 
но - энергетических ресур
сов.

Центральная группа на
родного контроля прове
ла за отчетный период 25 
проверок, результаты их 
рассмотрены на собрании 
группы, обсуждены в тру
довых коллективах. По 
предложению группы два 
руководителя выступили 
перед трудовыми коллек
тивами с сообщением о 
принятых мерах по устра
нению выявленных не
достатков. Материалы про
верок рассматривались на 
партийных собраниях, опе
ративках и селекторных 
совещаниях, смотровых ко
миссиях.

Активно работает го
ловная группа народного 
контроля завода ЖБИ-им 
Ленинского комсомола 
(председатель Г. Пана
рин). Особенно следует 
отметить последователь
ную работу сектора по 
контролю за условиями 
труда н быта заводчан, 
возглавляет который 
А. Корнев. В 1986 году 
члены этого сектора про
вели 12 проверок столо
вых, соблюдения питье
вого режима, бытовых 
помещений в цехах. В 
первом квартале этого го
да проведены четыре та
кие проверки; по резуль
татам одной из ннх в сто
ловой цеха № 6 за на 
рушение технологии при
готовления блюд зав. 
производством предложе
но уплатить денежный на
чет.

Хорошо работают, в 

тесном контакте с «Ком
сомольским прожекто
ром», народные контроле
ры СУ-1 (председатель 
Т, Бнтюцкая, начальник 
штаба «КП» И. Павлов
ская).

Ежемесячно, согласно 
графику, проводятся сове
щания председателей 
групп НК, организованы 
занятия в школе народных 
контролеров...

В общем-то сначала мы 
не планировали знакомить 
читателей с этой, как гово
рится, позитивной частью 
доклада председателя 
центральной группы НК 
ДСК В. Белоусова на от
четной конференции ком
бината!. Но впоследствии 
решили все-такн оста
вить для информации 
тем делегатам, кто на 
конференцию не пришел. 
Ведь отчет звучал в полу
пустом зале: из 80 при
глашенных присутство
вало только 34 челове
ка, хотя еще 23 апреля 
все председатели групп 
НК были извещены о 
предстоящей конферен
ции. Ни одного предста
вителя на конференции не 
было от трудовых коллек
тивов СУ 13, СУ-15, СУ- 
29, СУ-27, СУ28, УПТК, 
СУ-34, ЖКК.

Так вот, в этом мате
риале мыслилось отра
зить те острые, в духе 
времени, обсуждения и 
выступления, которые 
должны были прозвучать 
на конференции. Ведь 
народным контролерам 
есть еще над чем рабо
тать.

В общем плане все эти 
недостатки были отмече
ны в отчетном докладе и 
выступлениях.

Не добились народные 
контролеры еще корен
ного перелома в борьбе 
за сохранность строитель
ных материалов — их 
перерасход по-прежнему 

наблюдается на наших 
объектах. В комбинате, 
как отметил в своем вы
ступлении член централь
ной группы НК ДСК 
В. Цыбатый, еще боль

В соответствии с поста
новлением коллегии мини
стерства разработано и 
принято «Положение о на
граждении организаций и 
предприятий Почетными 
дипломами Минуралсиб- 
строя СССР, ЦК профсою
за и денежными премиями 
за достижение в 1987 году 
наивысших показателей в 
работе в результате внед
рения -коллективного под
ряда».

Для награждения органи
заций и предприятий за до
стижение наивысших резуль-’ 
татов работы за счет внед
рения коллективного под
ряда учреждены 10 Почет
ных дипломов Мину рале иб- 
строя СССР и ЦК профсою
за с денежными премиями 
в общей сумме 15 тысяч 
рублей.

Почетными дипломами и 
премиями будут награжде
ны организации и пред
приятия, достигшие высо
ких конечных результатов с 
выполнении Государствен
ного плана экономического 
и социального развития 
СССР по следующим пока
зателям: ввод в действие 
производственных мощно
стей, объектов и сооруже
ний, жилых домов и объек

шие потери по расходо
ванию электроэнергии — 
при строительстве жилых 
домов, как правило, 
электролампы горят в 
дневное время, а элект
ропечи топятся при от
крытых окнах.

Не всегда народные 
контролеры подразделе
ний комбината добивают
ся результативности от 
проводимых проверок. В 
ряде групп народного 
контроля проверки и рей
ды малоэффективны, 
вскрытые недостатки по 
существу не устраняют
ся или устраняются ча
стично. Часто проверки 
осуществляются без пла
на и памяток, наспех, 
к ним привлекаются не
компетентные работники, 
в постановлениях не ука
зываются причины и ус
ловия, порождающие те 
или иные нарушения.

Как справедливо отме
тил в своем выступлении 
на конференции замести
тель начальника комби
ната Е. Барсуков:

— Каждой группе на
родного контроля надо 
выбрать главное направ
ление в своей работе и 
добиться на этом пути 
конкретного результата. 
К примеру, завод ЖБИ 
им. Ленинского комсо
мола. Как только народ
ные контролеры начина
ют контролировать рабо
ту железнодорожного 
транспорта — сразу дают 
о себе знать положитель
ные результаты. Ослаби
ли контроль — и снова 
срыв. Восемь вагонов с 
золой простояли нераз
груженными с 25 апреля, 
завод понес убытки в 15 
тысяч рублей, а куда в 
это время смотрели на
родные контролеры 4-го 
цеха? Хотелось бы, что
бы постоянно соблюдал
ся главный принцип — 
непрерывность контроля.

. — Как сдаются наши 
дома? Ведь стоит пройти 
по любому из ннх после 
выполнения отделочных 
работ, буквально сердце 
кровью обливается, меш

тов социального назначе
ния; объем подрядных ра
бот, выполненных в соот
ветствии с договорами под- 
ряда на пусковых объектах, ' 
а также по технологическим 
этапам и комплексам ра
бот, намеченных к вводу я 
действие в последующие 
годы; объем реализации 
продукции с учетом обя
зательств по поставкам; при
быль; рост производитель
ности труда; экономия мате
риальных и топливно 
энергетических ресурсов.

Главная цель соревнова
ния за достижение наивыс
ших результатов работы за 
счет внедрения 1коллектив- 
ного подряда — сосредото
чить внимание рабочих, 
руководителей, специалис
тов на повсеместное ис
пользование коллективного 
подряда, как эффективного 
метода увеличения темпов 
роста производства| улуч
шения всей экономической 
деятельности, укрепления 
хозяйственной самостоя
тельности трудовых коллек
тивов, расширения демокра
тических основ и развития 
самоуправления.

Итак, проверим силы, 
свердловские домостроите
ли!

ки с цементом, кисти, 
ДВП — все, что угодно, 
валяется. Деньги наши 
под ногами валяются, а 
мы их не видим! Думаю, 
необходимо провести ч 
эксперимент: взять дом * 
от «нуля» до отделки и 
проследить все наши по
тери. Время требует от 
каждого из нас умения 
грамотно и бережно рас
поряжаться ресурсами. А 
тем руководителям, кто 
этого еще не понял, дол
жны об этом напомнить 
прежде всего народные 
контролеры.

Вопросов на конферен
ции было поднято немало. 
Но вот беда, выходили 
народные контролеры, 
члены центральной груп
пы на трибуны и расска
зывали о своих пробле
мах... самим себе, зада
вали вопросы полупусто 
му залу. Ни представи
тели администрации под
разделений комбината, 
ни один секретарь пар
тийной организации, ни 
один из начальников от
дела управления ДСК 
на конференцию прийти 
не посчитали нужным.

А ведь именно трудо
вые коллективы выбира
ли народных контроле
ров. Выходит, выбирали 
для «галочки», если не 
захотели выслушать 
отчет, вместе обсудить 
наболевшие вопросы, вы- _ 
сказать свои предложе
ния, замечания по рабо
те народного контроля.

Уверена, так, по ста
ринке, формально отно
ситься сегодня даже к 
таким официальным ме
роприятиям, как конфе
ренция, нельзя. Мы ра
ботаем в условиях кол
лективного подряда, так 
давайте же будем насто
ящими хозяевами произ
водства, давайте же ис
пользовать все -рычаги, 
способствующие тому, 
чтобы сделать нашу ра
боту лучше.

Т. СУББОТИНА, 
член центральной 
группы НК ДСК.
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* «Трудовой и общественной дисциплине — гарантию коллектива»

Начну с цифр, которые 
наводят на размышления. 

,8 прошлом году, на 1 мар- 
в та, в коллективе завода 

КПД трудилось 364 чело
века. За три месяца мы 
имели 1 прогул, 2 челове
ко-дня тотерь рабочего 
времени и ни одного слу
чая попадания а медвыт
резвитель.

И казалось бы, в наше 
поступательное время по
казатели должны были 
улучшиться, однако на 1 
марта нынешнего года но
вый завод КПД имеет 17 
прогулов, 54 человеко
дня потерь рабочего вре
мени и 5 случаев попада
ния в медвытрезвитель.

в чем же дело? Разве 
нет отдачи в этой боль
шой работе, которая про
водится в заводском кол
лективе? Нет, отдача есть, 
но и причин объективного 
и субъективного характе
ра тоже немало.

* Будь бережлив!«

Один процент цемента
ф Экономия одного толь

ко процента цемента за 
год в народном хозяйстве 
составляет сейчас 1,3 мил
лиона тонн.

♦ Этого количества до
статочно на год строитель
ным организациям некото
рых из союзных респуб
лик (например, Киргизской 
или Туркменской), многих 
областей страны. Пример
но такое количество це
мента требуется для воз
ведения высотной плотины 
гидроэлектростанции.

ф Планом второго года 
пятилетки предусмотрено 
за счет повышения эффек

мера было хорошо. А сегодня?
Во-первых, в прошлом 

году на заводе трудилось 
364 человека. За год кол
лектив вырос почти в три 
раза, на первое марта на 
заводе КПД работало 857 
человек. Заводской кол
лектив растет просто 
стремительно и общест
венные организации физи
чески не успевают зани
маться людьми, в том чис
ле и распространением по
чина северских трубников.

второе. На сегодняшний 
день в этом эффективном 
по своей сути движении 
участвует всего две брига
ды, 77 человек, в ос
новном это коллектив бе
тоносмесительного цеха. 
Если вчера это было хоро
шо, то сегодня 77 человек 
понти на тысячный завод
ской коллектив — это уже 
плохо.

В нашем молодежном 
коллективе разработаны 
свои формы поощрения.

тивности использования 
цемента, уменьшения его 
потерь удовлетворить на 
три четверти дополнитель
ную потребность в нем. 
Для этого в производстве 
строительных материалов 
и конструкций и непосред
ственно на строительных 
площадках необходимо сэ
кономить цемента 3,7 мил
лиона тонн, достаточных, 
к примеру, для строитель
ства 1,3 тысячи много
квартирных панельных до
мов.

ф Такая экономия рав
нозначна вводу в действие 
трех современных техноло

Если коллектив трудится 
в рамках почина без на
рушений, рабочие поощ
ряются материально, кро
ме того цеху может быть 
присуждено звание образ
цово - показательного, а 
бригада - победительница 
поощряется цветным теле
визором.

Используем мы и дру
гие формы. За последние 
полтора года провели 
шесть безалкогольных 
свадеб, не говоря о почти 
ежемесячных вечерах от
дыха с безалкогольными 
напитками.

На заводе работают то
варищеский суд, комиссия 
по борьбе с пьянством и 
алкоголизмом.

К сожалению, на сегод
няшний день на заводе 
КПД нет ни одной брига
ды, которая бы работала 
без нарушений. Думаю, 
что читатели, семитысяч
ный коллектив ДСК, пра

гических линий по произ
водству цемента общей 
стоимостью свыше 250 
миллионов рублей.

ф Кроме того, надо 
помнить, что на выпуск 
каждой тонны цемента, по 
последним данным, расхо
дуется около двух тонн 
минерального сырья, 176 
килограммов котельно
печного топлива, около 112 
киловатт-часов электро
энергии.

ф Труженики строи
тельной индустрии и 
строительства, будьте бе
режливы, экономьте це
мент!

вильно поймут, почему 
это происходит. Завод 
становится на ноги, нужны 
рабочие руки, берем всех, 
бригады растут, состав 
людей временный. Но как 
только мы наберем нуж
ное количество, массовый 
прием рабочих на завод 
КПД будет прекращен, 
будем отсеивать «летунов», 
заниматься коллективом 
всерьез.

Но и сегодня, в нынеш
нем положении, не сидим 
без дела. Внедрение почи
на северцев уже рассмат-

* Расскажу о своих

В общем
деле 
важен 

каждый
КАЗАЛОСЬ бы, 

каждая специаль
ность на стройке 
достаточно автономна: 

заводчане формуют па
нели, плотники укладыва
ют паркет, монтажники 
возводят коробки, работ
ники УПТК снабжают 
всех необходимыми ин
струментами, материала
ми... Однако перечисле
ние отняло бы немало 
времени. Суть в дру
гом — функции эти, столь 
различные по своему 
профилю, настолько тес
но взаимосвязаны, что от 
малейшего просчета или 
халатности одного кол
лектива может постра
дать выполнение плана 
ДСК в целом.

ривалось на заседании 
партбюро. В частности, 
председателю профкома 
завода тоа> (Плотникову 
было указано на недоста
точную работу в этом на
правлении. Партбюро не 
может допустить, что раз
витием почина профком 
ограничится только в цехе 
БСЦ. Думаем а срочном 
порядке заняться и наг
лядной агитацией, пропа
гандирующей почин «Тру 
довой и общественной 
дисциплине — гарантию 
коллектива».

Был у нас в цехе № 2 
такой случай. Админист
рация решила уволить 
прогульщика. Бригада хо
датайствовала о взятии его

товарищах шмншиииммм

В условиях работы по 
коллективному подряду 
роль подразделений ком
бината н его трудовых 
ячеек еще более повыша
ется. Почти в каждом 
стройуправлении ДСК 
появились комплексные 
бригады, которые отве
чают требованию време
ни и решают более слож
ные производственные 
задачи, ( чем прежние 
объединения на основе 
узкой специализации. В 
этом отношении комплек
сная бригада управления 
производственно - техно
логической комплекта
ции предвосхитила со
бытия сегодняших
дней — она была орга
низована еще в 1984 го
ду. Руководит коллекти
вом Владимир Кучин. По 
сути бригада обслужива
ет два цеха — цех лино
леума и цех шпунта. 
Это немало, если учесть 
большой объем работ по 
комплектации щитов по
ла, ДСП, нарезке и 
сварке линолеума и т. д. 
Сейчас цех линолеума 
простаивает по вине по
ставщиков, а вообще это 
самая «горячая» точка 

на поруки. Тогда бригаде 
было предложено оста
вить его в том случае, ес
ли будет принята коллек
тивная ответственность, 
т. е. бригаде включиться в 
почин. Бригада отказалась. 
После второго прогула 
провинившийся был уволен 
по статье.

О чем говорит этот 
факт? Значит, мы еще не 
сумели показать, убедить 
людей в целесообразно
сти почина, значит, всем 
общественным органи
зациям заводского кол
лектива есть над чем за
думаться.

<В. МА КС И МО₽, 
секретарь партбюро 

завода КПД.

участка. Дело в том, что 
в домах свердловского 
ДСК линолеум исполь
зуется почти повсемест
но. Следовательно, темп 
работы по его нарезке 
и сварке должен быть 
очень высоким для того, 
чтобы обеспечить строй
площадки в полном объ
еме.

Бригада В. Кучина — 
хозрасчетная, почти вся 
состоит из молодежи. В 
нынешнем году коллек
тив в своих социалисти
ческих обязательствах 
поддержал передовой по
чин Басова, а в минув
шем — отработали 4 дня 
на объектах соцкультбы
та, поддержав инициати
ву вазовцев.

Бригада В. Кучина не 
остается в стороне от об
щественной жизни комби
ната, ее коллектив — не
пременный участник спор
тивных состяваний. Осо
бенно популярным в 
бригаде, как, впрочем, и 
во многих подразделени
ях ДСК, волейбол и лы
жи.

В. АЛЕКСЕНКО, 
мастер участка № 1

УПТК.

* На контроле — 137С! IBRIHIHBBI IBi

Вопросы ждут решения
О проблемах 137 серии 

говорилось уже немало как 
на страницах нашей газе
ты, так и на страницах го
родской печати. Сегодня 
выявлены все или почти асе 
ее недостатки, и, что осо
бенно важно, поступило 
немало предложений от 
рабочих и инженеров ДСК 
по их устранению.

Сдан в эксплуатацию и 
наращивает мощности за
вод крупнопанельного до
мостроения, возведенный 
специально для производ
ства изделий 137 серии. 
Остается лишь одно — мак
симально улучшить проект, 
снизить трудоемкость стро
ительства данных объек
тов. По сути, он не плох, 
его главным и неоспоримым 
достоинством является 
удобная и оригинально ре
шенная планировка квар
тир с достаточно простор
ными подсобными поме
щениями, с квадратными, 
хорошо приспособленными 
для установки мебели ком
натами.

Есть и строительные плю
сы: экономный расход бе
тона и раствора — так, на 
1 этаж уходит лишь четыре 
куба. Монтажники, а осо
бенно отделочники, отмеча
ют очень качественную по
верхность калиброванных 
плит перекрытий, гораздо 
лучше аналогичных изделий 
завода ЖБИ им. Леиинско- 

го комсомола, и стеновые 
панели. Удобна для монта
жа лестничная клетка, со
стоящая всего из двух эле
ментов, площадка монтиру
ется совместно с маршем. 
Цельный грузовой тюбинг 
шахты лифта позволяет вы
игрывать время на его мон
таже, по сравнению с тю
бингами прежних серий, со
стоящих из отдельных ча
стей. И вот, пожалуй, все, 
что характеризует дома 
137 серии с положительной 
стороны.

К сожалению, недостатков 
гораздо больше, утешает 
лишь то, что почти все они 
могут быть исправлены 
проектировщиками ДСК, 
работниками нормативно- 
исследовательской станции, 
усовершенствованиями мон
тажных рабочих и инженер
ных коллективов. Монтаж 
137 серии поручен СУ-28, 
ведут его две бригады — 
В. Конова, специально соз
данная для строительства 
домов новой серии, и А. Са
марина, прежде специали
зировавшаяся на возведе
нии 9->тажных коробок. 
Одно время эти коллекти
вы испытывали острый не
достаток в людях. Сейчас 
бригады укомплектованы, 
но причины, по которым 
137-я серия не Особенно 
препыцает монтажников, 
еще не изжиты попностью.

— Главная из таких при

чин — трудоемкость, — 
поясняет старший инженер 
ОТиЗ СУ 28 С. Холодков- 
ский. — Сравним выработ
ку монтажников на 9-этаж
ных домах с объектами но
вой серии — она упала бо
лее чем в два раза и в на
чале нынешнего года соста
вила 3,1 кв. метра на чело
веко-день. Следовательно, 
уменьшилась и заработная 
плата. Результаты за 1 
квартал еще менее утеши
тельны: у бригады В. Коно
ва 2,69 кв. метра, а у брига
ды А. Самарина — 2,55 ка. 
метра на челояеко-деиь. 
Выработка же последней 
на девятиэтажных объек
тах — 6,42 кв. метра. Прав
да, шагом вперед стало ис
пользование новой кальку
ляции на многочисленные 
виды монтажных работ на 
137 серии. Прежде была в 
ходу калькуляция на осно
ве домов'141 серии, кото-- 
рая слишком отличается от 
новой, и не учитывала все 
виды работ.

Итак, первый шаг по 
усовершенствованию 137 
серии — пусть не самой, а 
условий труда при ее воз
ведении — сделан: сбалан
сированы трудозатраты и 
заработная плата. Далее 
вопрос, касающийся непос
редственно трудоемкости. 
Сегодня один этаж я сред
нем монтируется 4 дня, бы
вает, и дольше. Изредка 

завод КПД поставляет из
делия некомплектно, но это 
не столь влияет на сроки 
монтажа 137 серии, как 
пресловутая трудоемкость 
отдельных работ. К приме
ру, расшивка рустов фасада 
требует много времени, 
кроме того, неудобен про
цесс заливки стыка изде
лий мастикой, которая за
частую схяатывается ранее 
срока, плохо клеится лента 
герленд. Однако всего это
го можно избежать, если 
использовать опыт москви
чей, применивших совер
шенно новый способ задел
ки подобных швов путем 
заливки специального раст
вора. Пока проектировщи
ки не соглашаются с таким 
решением вопроса, но мон
тажники решили все же по
ставить соответствующий 
эксперимент, в случае ус
пеха — применение ново
го метода во многом облег
чит их труд.

— Монтаж объектов 137 
серии очень беспокоит ра
ботников СУ-28, — замеча
ет начальник производствен
ного отдела подразделения 
М. Пенин. — В нынешнем 
году ее объем составит 40 
процентов от общего объе
ма СМР. Необходим анализ 
работы на уже возведен
ных домах. Возможно, где- 
то просчитываемся и мы, 
монтажники. Самое при
стальное янимание уделя
ется сегодня улучшению 
организации труда, новы 
шеиию требовательности со 
стороны инженерно-техни
ческих работников. Все »то 

было на недостаточном 
уровне и, естественно, не 
могло не отразиться на 
сроках монтажа. Однако 
нельзя забывать о таких 
чисто технических пробле
мах, как сложность монта
жа крыши, балконов, не
увязок из-за забитых раст
вором или вовсе отсутству
ющих каналов электропро
водки, они в компетенции 
лавода КПД, управления 
ДСК и проектных организа
ций.

Ну, забитые каналы на 
совести завода КПД. Коли 
допускаете брак — так 
ищите пути его устранения. 
Впрочем, заводчане не от
межевываются от »той проб
лемы, занимаются ее ре
шением, есть уже положи
тельные сдвиги. А вот как 
быть с крышей и балкона
ми! Насчет первой мон
тажники разводят руками и 
называют способ ее монта
жа попросту «дедовским». 
Вторая — балконы. Опти
мальным решением »той 
проблемы для строителей 
была бы заводская готов
ность ограждения балкона, 
т. е. поставка цельных ог
раждений. Иной вариант — 
использование специальных 
кондукторов для сварки 
элементов в построечных 
условиях. Это на сегодняш
ний день — дело более 
реальное. Институтом «Ии- 
дустройпроект» разрабо
тан чертеж кондуктора, а 
вот изготовителя не наш
лось. Когда из-за сложно
сти работ завод «Ремстрой- 
маш» отказался изготонить 

оснастку, за дело взялнсь 
сами монтажники. С ис
пользованием кондукторов 
трудоемкость монтажа ог
раждений балконов значи
тельно снизится, но оста
навливаться на »том нель
зя — проблема полностью 
еще далеко не решена.

Начальник СУ-28 В. Пале- 
хов высказывает несколько 
замечаний в адрес субпод
рядчика — треста «Строй
механизация № 2»:

— По-прежнему часты 
поломки краноя. И если я 
первую смену ремонт про
изводится дояольно быст
ро, то во вторую и третью 
меры к ликвидации поло
мок практически не прини
маются. Время простоев по 
вине «Строймеханизации 
№ 2» в зимнее время варьи
ровалось от 18 до 30 часов, 
да и сейчас нет сдвигов в 
лучшую сторону,,..

Вопросы слаженности ра
боты со смежными и суб 
подрядными организация
ми, проблема снижения 
трудоемкости, ряд органи 
зационных вопросов ждут 
решения. В условиях рабо
ты по коллектияному под
ряду быстрота решения за
висит от инициативности 
СУ-28. Однако в некоторых 
случаях очень нужна по
мощь комбината и яыше- 
стоящнх организаций. В 
частности, я вопросе о 
внедрении опыта москаи 
чей и решении некоторых 
других проблем.

Е. ПАРФЕНОВА.
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28 мая 1922 года по ини
циативе В. И. Ленина поста
новлением третьей сессии 
ВЦИК была учреждена Го
сударственная прокурату
ра. 8. И. Ленин придавал 
огромное значение револю
ционной законности в стро
ительстве нового общества, 
подчеркивал ее классовый 
характер.

В самый разгар граждан
ской войны 6-й всероссий
ский чрезвычайный съезд 
Советов принимает поста
новление «О точном соблю
дении законов», в котором 
подчеркивалось, что точное 
соблюдение законов необ
ходимо для дальнейшего 
развития и укрепления вла
сти рабочих и крестьян.

важным шагом в этом на
правлении явилось созда
ние прокуратуры — специа
лизированного органа, при
званного осуществлять го
сударственный надзор за 
исполнением законов. В. И. 
Ленин пристально следил за 
ходом обсуждения Поло
жения о Государственной 
прокуратуре. Вопрос был

ЛЕТ
очень важен. В связи с бо
лезнью 20 мая 1922 года 
Ленин по телефону из Го
рок диктует письмо для 
членов Политбюро под на
званием «О «двойном» под
чинении и законности», где 
в письме доказывает, что 
на органы прокуратуры не 
может быть распространен 
принцип «двойного подчи
нения». Сформулирован
ные Лениным принципы 
деятельности прокуратуры, 
нашли отражение в Консти
туции СССР, где в ст. 164 
указано, что высший надзор 
за точным и единоообраз- 
ным использованием зако
нов всеми органами госу
дарственного управления, 
предприятиями, учрежде
ниями и организациями, ис
полнительными и распоря
дительными органами ме
стных Советов народных 
депутатов» должностными 
лицами и гражданами воз
ложен на Генерального 
прокурора СССР и подчи
ненных ему прокуроров. 
Прокуратура бывшей Ека
теринбургской губернии 
была образована 15 сен

тября 1922 года.
Следователи прокурату

ры расследуют наиболее 
сложную категорию уголов
ных дел, как, например, 
убийства, изнасилования, на
рушения техники безопас
ности на производстве, ха
латность, взяточничество, 
выпуск недоброкачествен
ной продукции, приписки и 
другие искажения отчетно
сти о выполнении планов.

В условиях современности 
органы прокуратуры и да
лее будут вести действен
ную борьбу за улучшение 
качества выпускаемой про
дукции, в том числе това
ров народного потребле
ния, предприятиями райо
на; борьбу с приписками, 
бесхозяйственностью, про
стоям» вагонов, нарушени
ями природоохранного за
конодательства, трудовой 
дисциплины. Принимаются 
и будут в дальнейшем при
ниматься самые строгие ме
ры по борьбе с пьянством 
и алкоголизмом, тунеядст
вом и рецидивной преступ
ностью, преступностью сре
ди несовершеннолетних. И 
мы надеемся на помощь 
населения района в этой 
борьбе, чтобы наш Киров
ский район был образцо
вым районом г. Свердлов
ска.

В. РЕУТОВ, 
следователь прокуратуры, 

, юрист 1 класса.

* Ваши планы на лето

Водные
Мы уже сообщали до

мостроителям об авиаци
онных, железнодорожных 
и туристских маршрутах 
этого года. Не меньшей 
популярностью у сверд
ловчан пользуются и теп
лоходные маршруты.

На пресс - конферен
ции, о которой говори
лось в газете, наш кор
респондент побеседовал с 
председателем областного 
совета по туризму и экс
курсиям Е. КИРЕЕВЫМ 
и попросил его рассказать 
о водных маршрутах это
го года. Евгений Петро
вич сообщил:

— Свердловчане за
фрахтовали на этот год 
теплоходы «Дмитрий 
Фурманов». «Александр 
Фадеев», «Федор Достоев
ский», «Капитан Пирож
ков» и «Борис Полевой». 
У каждого теплохода не
сколько маршрутов, начи
ная с мая по октябрь. 
Можно сплавать и до Мо
сквы. и до Ленинграда, 
Астрахани, Жданова, Вол
гограда, Ростова-на-Дону.

Вот описание одного из 
маршрутов. Теплоход 
«Федор Достоевский», с

маршруты
28 мая на 22 дня до Ле 
нинграда: Свердловск — 
Пермь — Горький — Чка
ловск — Ярославль — Ле
нинград — Валаам — Пет
розаводск — Череповец— 
Кострома — Казань — 
Нижнекамск — Чайков
ский — Пермь — Сверд
ловск.

Путешествие начинает
ся в Свердловске с реги
страции туристских путе
вок, после регистрации и 
ужина туристы могут со
вершить экскурсию «От 
Екатеринбурга до Сверд
ловска» (за наличный рас
чет). Затем в сопровож
дении представителя 
Свердловского бюро путе
шествий и экскурсий поез
дом № 601 в плацкартных 
вагонах отправляются в 
г. Пермь. По прибытии 
на станцию «Пермь П» 
туристов автобусами 
Пермского бюро путеше
ствий и экскурсий, приво
зят на завтрак в ресторан 
«Турист». После завтрака 
туристы совершат обзор
ную экскурсию по городу, 
которая заканчивается на 
речном вокзале, где в 
10.00 московского време

ни производится посадка 
на теплоход, в 11.00 — 
отправление. На обратном 
пути по прибытии в 
Пермь туристы поездом 
№ 602 в плацкартных ва
гонах выезжают в 
г. Свердловск, где и закан
чивается путешествие.

Следует сказать, что 
стоимость путевок на все 
маршруты от 305 до 500 
рублей. Несколько слов 
самом теплоходе. Для ту* 
ристов здесь имеются чи
тальный и музыкальный 
салоны, буфет, бар, соля
рий, парикмахерская, зал 
для проведения культмас
совых мероприятий, каж
дая каюта оборудована 
элегантной мебелью, кон
диционером, имеются душ 
и санузел. На маршруте 
проводятся культмассовые 
и спортивно - оздорови
тельные мероприятия, за 
наличный расчет органи 
зуется просмотр кино
фильмов. В городах по пу
ти следования туристы по
лучают запланированное 
экскурсионное обслужива
ние.

Подробные сведения о 
ценах, маршрутах, време
ни, порядке следования 
можно узнать в редакции 
газеты «Свердловский 
строитель» и в бюро пу 
тешествий и экскурсий Ко 
адресу: ул. Пролетарская, 
3, телефоны: 51-28-19, 
51 33 33, 51-67-15.

* Вниманию КНИГ0ЛЮб0В»и>пшинп1шшш111ниш11Ш11шиашш1шми1шшмитм1 * Как мы отдыхаем «■■■■ lllllllllllll

Служба
Не все книголюбы зна

ют, что в магазине «Кни
гообмен» действует служ
ба «Поиск».

С ее помощью вы може
те найти нужные для уче
бы и работы книги: слова
ри, справочники, специ
альную техническую, учеб- 
но-методаческую литера^ 
ТУРУ, а также отдельные

* Кроссворд
По- горизонтали:

1. Пушной зверек. 5. 
Белорусский издатель и 
просветитель. 9. Химиче
ский элемент. 11. Совет
ский актер, народный ар
тист СССР. 12. Мужской 
голос. 13. Столица социа
листического государства. 
14. Советский певец, на
родный артист СССР. 15. 
Лечебно - профилактиче
ское учреждение. 16. Нор
ма допускаемого. 19. Соль 
ниобиевой кислоты. 23. 
Высокая степень ода
ренности. 26. Римский 
полководец, сподвижник 
Августа. 27. Химический 
элемент. 28. Прядь волос. 
29. Город в Италии. 30. 
Жатва. 33. Музыкальный 
интервал. 37. Фильм 
Э. Рязанова. 40. Вид во 
енных действий. 41. В 
Идеалистической филосо
фии — безусловное нача
ло бытия. 42. Стальная 
балка специального сече
ния. 43. Город в Чехосло
вакии. 44. Советский ком
позитор, автор оперетты 
«Трембита». 45. Узбек
ский поэт, автор поэмы 
«Лейли и Меджнун». 46. 
Перерыв между отделе
ниями концерта. 47. Со
стояние боксера после 
удара.

По вертикали:
1. Областной центр 

РСФСР. 2. Город-порт 
в центральной Италии. 3. 
Представительница север

«Поиск»
тома подписных изданий.

Заказ на поиск необхо
димой книги оформляется 
на специальной открытке, 
которую предложат поку
пателям работники магази
на. На открытке, кроме 
адреса, фамилии и требуе
мого вам издания следует 
указать также, какую 
книгу вы предлагаете вза

ной народности. 4. Леген
дарный партизанский 
командир. 5. Домашнее 
животное. 6. Край города. 
7. Происки, козни. 8. 
Ежемесячный журнал, 
орган ЦК СЕПГ в Бер
лине. 10. Штат в США. 
17. Столица европейского 
государства. 18. Крупа из 
крахмала клубней манио
ка. 20. Роман Ф. Достоев
ского. 21. Место отдыха 
для обходчика железно
дорожных путей. 22. Сек
рет. 23. Минерал под
класса силикатов, исполь
зуется в медицине. 24. 
Город в Италии, в обла
сти Тоскана. 25. Ан

мен. Максимальный срок 
розыска необходимой кни
ги — три месяца.

Магазин «Книгообмен» 
работает с 11.00 до 19.00 
часов. В субботу с 10.00 
до 17.00 часов без пере
рыва. Выходные дни — 
воскресенье, понедельник.

Адрес магазина: Сверд
ловск, ул. 8 Марта, 23. 
Телефон: 51-44-92.

Отдел пропаганды 
Свердкниготорга.

1ммнм1иимимниии1тиаин1и

самбль из 9 музыкантов 
30. Независимость, отсут
ствие ограничений. 31. 
Устройство для регулиро
вания напряжения. 32. 
Лентообразная живопис
ная картина с передним 
предметным планом. 34. 
Полевой цветок, сорняк. 
35. Приспособление для 
азартной игры. 36. Герой 
романа М. Колесникова. 
37. Лицо, компенсирую
щее возможные выплаты. 
38. Советский живописец, 
автор картины «Зеленый 
шум». 39. Кустарник с 
белыми пахучими цветами.

Составил П. Юрьев.

КВН НА БАЗЕ ОТДЫХА
Более ста комсомоль

цев комбината отдохнули 
в минувшие выходные дни 
на базе отдыха «Домо
строитель». Это был «це
левой» выезд: там, на бе
регу Белоярского водо
хранилища, состоялась 
очередная встреча команд 
Клуба Веселых, и Наход
чивых. В теплый суббот
ний вечер на сцену вышли 
две команды ■— завода 
ЖБИ им. Ленинского ком
сомола и завода КПД.

В начале игры в счете 
уверенно повела команда 
завода КПД. Участникам 
игры было предложено за 
считанные минуты сочи
нить новые слова к по
пулярным песням. Тема— 
преимущества многодет
ных семей. Жюри по до
стоинству оценило юмор и 
явные преимущества ва
рианта команды завода 
КПД, оценив его на один 
балл выше.

Не смолкал смех во 
время выступления этой 
команды в номере худо
жественной самодеятель
ности. Разыграв незамыс
ловатую по сюжету сцен

* Куда пойти учитьсяСтроительный техникум объявляет прием
СВЕРДЛОВС И И И 

СТРОИТЕЛЬНЫЙ 
ТЕХНИКУМ в 
1987 году производит при

ем учащихся на вечернее 
отделение (без отрыва от 
производства) на базе 
среднего образования по 
специальностям:

Промышленное и граж
данское строительство — 
ПГС. Срок обучения 2 го
да 9 мес. Начало занятий 
с 1 октября.

Дни занятий — поне
дельник, вторник, четверг, 
пятница. Время занятий с 
18.30 до 21.50 по 4 ака

ку, комсомольцы КПД 
были настолько артистич
ны и оригинальны, что 
жюри единодушно прису
дило им победу и в этом 
конкурсе. Однако сопер
ники шли буквально «по 
пятам» удачливой коман
ды. Им удалось отыграть 
четыре десятых балла в 
разминке и конкурсе капи
танов. Команда завода 
ЖБИ интереснее предста
вила интерпретацию сказ
ки «Кошкин дом» и, нако
нец, удачная «режиссер
ская» находка в домаш
нем задании вывела ее в 
лидеры встречи. В домаш- 
нем задании участвовало 
лишь два самодеятельных 
артиста, преобразившихся 
в популярных старушек— 
Авдотью Никитичну и Ве
ронику Маврикиевну. Ост
рая критика, юмор, иро
ния — все было в этом 
веселом выступлении, при
несшем команде 1,6 бал
ла.

Невозможно не отме
тить азарт болельщиков, 
их поддержку и горячие 
аплодисменты. Их не ис
пугали ни комары, ни на

демических часа.
Правила приема
Принимаются трудя

щиеся со средним образо
ванием. Лица, имеющие 
в аттестате отличные и 
хорошие оценки, принима
ются без экзаменов. Так
же без экзаменов прини
маются лица, окончившие 
строительное профессио
нально - техническое учи
лище. Для остальных про
водятся вступительные эк
замены по математике 
(устно) и литературе (со
чинение).

Для поступающих орга

чавшийся было грибной 
дождик. Среди болельщи
ков тоже развернулось со
ревнование — придумать 
новые окончания к извест
ным пословицам. Остроу
мие болельщиков коман
ды завода КПД принесло 
команде одну десятую бал
ла.

Итак, закончилась ешл* 
одна встреча команд на 
шего веселого клуба. Оп
ределен победитель — им 
стал завод ЖБИ им. Ле
нинского комсомола. Уча 
стники встречи закончили 
выступления, имея на сче
ту почти равное количе
ство баллов: завод ЖБИ — 
30.8 балла. а завод 
(КПД — 30.3 балла.

Впереди лишь одна 
встреча — состязание 
команд СУ-13 и СУ-28, а 
затем финальная игра, ко
торая также состоится на 
базе отдыха «Домострои
тель». Сегодня у клуба 
уже много друзей и мы 
надеемся, что их станет 
еще больше. Ждем бо
лельщиков!

А. ЗОТОВА, 
член оргкомитета КВН.
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низуются одномесячные 
подготовительные курсы 
с 1 по 30 июля и с 15 ав
густа по 15 сентября.

Прием заявлений с 3 
мая по 15 сентября. Всту
пительные экзамены с 1 
июля по 20 сентября (по 
вызову). Зачисление в со
став учащихся с 21 по 25 
сентября.

По всем вопросам об
ращаться по адресу: 
Свердловский строитель
ный техникум, ул. Малы
шева, 117, комната 
№ 307. тел. 44-10-84, с 
14.00 до 20.00 час.
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